

Bayonne, le 13 Mars 2020

COMMUNIQUE DE LA FEDERATION FRANCAISE DE PELOTE BASQUE

Les annonces du Président de la République conduisent la Fédération Française de Pelote Basque à prendre ses responsabilités pour contribuer sans ambiguïté à endiguer la crise sanitaire qui frappe notre pays.

En conséquence, je souhaite annoncer la suspension de l'ensemble des activités et compétitions gérées par la Fédération, ses ligues, comités et ses clubs, sur l'ensemble du territoire.

Ainsi, tous les Championnats de France amateurs féminins et masculins, de toutes les catégories d'âge, le Championnat de France Main nue Pro par équipes, les divers tournois et rassemblements, les entraînements et l'activité des écoles de pelote sont interrompus à compter d'aujourd'hui vendredi 13 mars 2020, et jusqu'à nouvel ordre.

Ils reprendront dès que les conditions sanitaires le permettront.

Lilou ECHEVERRIA
Président de la Fédération Française de Pelote Basque